



El Programa de Formación Dual Aprendizext Valdequemao VI llega a su fin. Mañana en el Salón de Actos de la Casa de la Cultura será el acto de clausura de esta sexta edición. Este taller de empleo que comenzó hace ya un año ha estado destinado a personas mayores de 45 años, en él han participado 24 alumnos y ha estado formado por tres talleres Ayuda a Domicilio, Viverismo y Fruticultura. Esta mañana hemos estado con Casi Blanco, Directora y Coordinadora del taller y con Águeda Antúnez, Concejal de Promoción Económica para hacer balance de todo un año de trabajo. Un balance que ha sido muy positivo, ya que todo el alumnado ha obtenido sus certificados pero sobre todo porque tanto en la parte formativa como en las distintas actividades prácticas que han realizado a lo largo del año han obtenido unos resultados inmejorables. Los alumnos del taller de ayuda a domicilio han atendido a un total de 64 usuarios, en fruticultura han creado una plantación de almendros, han montado también la estructura del vivero, han producido infinidad de plantas, frutos de huerta, plantas ornamentales...

Tras el período de formación los alumnos tenían la opción de realizar prácticas, pero tan solo un alumno del taller de Atención socio sanitaria ha decidido realizarlas, el resto ha decidido no hacerlas por varios motivos, entre ellos, el hecho de que ha coincidido el inicio de éstas con la temporada de recolección de uva y aceitunas, tareas que no permiten que el alumno desarrolle lo aprendido durante el taller. Señalaba también que a los alumnos se les ha formado en técnicas de búsqueda de empleo, “depende de ellos mismo que se lancen a la calle, a la búsqueda del empleo que quieran”.

En este taller los alumnos también han realizado diferentes actividades fuera de las aulas con los objetivos de difundir el proyecto para darse a conocer y para que el alumno interiorizara habilidades fundamentales en la búsqueda y en el desarrollo del trabajo, como la capacidad de organización, trabajar en equipo, atención al público..., valores fundamentales a la hora de trabajar.

Por otro lado Águeda Antúnez comentaba que desde el Ayuntamiento de Villafranca contratarán a un total de 10 alumnos, con un contrato de 6 meses y a jornada completa, cumpliendo de esta forma con otro de los objetivos de este proyecto, la inserción laboral del alumnado. Para su contratación realizarán una valoración de la trayectoria que han tenido a lo largo del proyecto, “tarea muy difícil ya que todos han sido unos excelentes alumnos”. Antúnez daba también las gracias a todo el equipo que ha hecho posible la realización de este proyecto, por la gran labor que han realizado.

EL PROGRAMA DE FORMACIÓN APRENDIZEXT VALDEQUEMAO VI LLEGA A SU FIN CON UN BALANCE

Escrito por <http://elecodelosbarros.blogspot.com.es>

Martes, 30 de Agosto de 2016 16:21

Por último, nos contaba que ya se ha presentado el próximo proyecto de Aprendizext, la que será ya la edición número ocho. Para este proyecto han pedido tres especialidades que en el caso de ser concedidas podrán participar un total de 45 alumnos más un equipo directivo de 12 personas. La Concejal espera que les sea concedido ya que la calidad del proyecto ha sido alta y agradecía la colaboración de todos los técnicos que han trabajado en este último proyecto.